

Pilgerweg des Vertrauens II - Dienstag, der 28. April

Bis zum Donnerstag möchte ich gern mit euch und vier weiteren Morgenimpulsen weiterpilgern.

„Bis spät in die Nacht hocken wir drei feiernd auf der ausgeflippten Plaza...Als der Tag sich längst geneigt hat, wirkt Anne mit einem Mal melancholisch und ich frage: „Und? Was hat dieser Weg dir bedeutet? Glaubst du jetzt?“ Sie hält kurz inne und bekennt lächelnd: „Der Camino hatte für mich nur einen Sinn: I have made friends with you and Sheelagh. Ihr seid meine Freunde geworden. Daran glaube ich und dafür hat sich der ganze Weg gelohnt.“ (Hape Kerkeling)

Die Jakobsmuschel symbolisiert auch die verschiedenen Wege, auf denen die Menschen gemeinsam oder allein auf ein Ziel, Santiago de Compostela, zugehen. Viele schließen Freundschaften auf dem Weg. Viele tragen auch auf dem Weg oder auf Wegabschnitten bewusst Menschen in ihrem Herzen. Sie gehen ein Stück, einen Tag oder auch eine Woche für einen Menschen auf dem Weg. Wen möchtest Du heute besonders auf deinen Weg durch den Tag mitnehmen? Auf wen besonders achten? Für wen vielleicht ein Gebet sprechen? Wer könnte dich und deine Hilfe, ein gutes Wort oder einfach ein Lächeln heute gut gebrauchen?

Wir beten mit Worten von Teilhard de Chardin: Mein Gott, lass mir heute im Leben des anderen dein Antlitz leuchten. Gib, dass ich dich heute auch und vor allem im Innersten der Seele meiner Brüder erkenne. Amen.

Ich wünsche Euch einen guten Tag. Katja Reichel

